

## **IL FAUT SAVOIR DIRE STOP !**

Alors que s'ouvre aujourd'hui un nouveau CSA au sein du SPIP 38 qui verra l'administration locale et les représentants syndicaux travailler de concert pour soutenir au mieux les agents, pour le SNEPAP-FSU les actions des administrations régionales et nationales commencent à porter leurs fruits au goût amer et aigre.

Alors que pour une nouvelle année le gel du point d'indice commence à devenir une rengaine habituelle et transformer ce gel en de l'azote liquide,

Alors que la baisse de la rémunération lors des congés maladies est passée en catimini et que nous nous estimons heureux qu'il n'y ait pas trois jours de carences,

Alors que les CET seront payés en avril et non en mars,

Alors que le déménagement du SPIP de Vienne donne la sensation aux agents qu'il va falloir compter uniquement sur soi pour la réalisation (entre les services informatiques de la DISP qui attendent des données qu'ils devraient chercher par eux-mêmes ou bien l'achat de meubles conditionné à des prises électriques qui n'apparaissent même pas sur les plans!), au point où nous nous demandons si nous devons porter tous les cartons & les meubles

Alors que les services et leurs agents sont exsangues par une charge de travail qui ne faiblit jamais, à l'image des commandes institutionnelles fortes

Pour le SNEPAP-FSU la situation devient intolérable.

Les services publics, les agents de la fonction publique, ont une double fonction depuis plusieurs années : servir de variables d'ajustements par une diminution des moyens humains et financiers alloués et être responsable de la gabegie actuelle.

### **STOP !**

Rendons à César, Jupiter ou Napoléon ce qui leur appartient : la déliquescence de la société, le choix de servir les plus riches, de faire la part belle aux structures associatives qui s'assoient sur le but non lucratif, de pressuriser les services de l'État affaiblis par leurs choix pour faire exploser en plein vol tant la qualité du service que SURTOUT la santé des agents.

Pour le SNEPAP-FSU, la situation devient intolérable et nous disons à nos élu-es et têtes pensantes : méfiez-vous ! La marotte sécuritaire et identitaire va bientôt faire pschitt et les agents qui sont aussi des citoyen-nes vous demanderont plus que des comptes ! La colère gronde et l'Internationale Trumpo-Réactionnaire ne sera pas la forêt qui cache le château libéral !

*Vienne le 13 février 2025*